

# Une ferme laitière ravagée par les flammes à Lévis

 [ici.radio-canada.ca/nouvelle/1080472/incendie-ferme-saint-jean-chrysostome-levis](http://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1080472/incendie-ferme-saint-jean-chrysostome-levis)

Radio-Canada



Une trentaine de pompiers combattent un incendie dans un bâtiment agricole.

Photo : Radio-Canada / Carl Boivin

Radio-Canada

Publié le 26 janvier 2018 à 12 h 22 HAEMis à jour le 26 janvier 2018 à 16 h 14 HAE

Prenez note que cet article publié en 2018 pourrait contenir des informations qui ne sont plus à jour.

Les pompiers de Lévis ont combattu un violent incendie qui s'est déclaré dans une ferme laitière du secteur de Saint-Jean-Chrysostome, à Lévis, vendredi. Certains animaux qui étaient à l'intérieur auraient été sauvés.

L'incendie, qui s'est déclaré peu après 11 h, a nécessité une troisième alarme. Une trentaine de pompiers ont été déployés sur le chemin Bélair Est.

« Déjà lors de l'appel initial, on nous avisait des flammes et de la fumée visible », explique Richard Amnotte, directeur adjoint du Service de la sécurité incendie.

Les propriétaires occupants ont réussi à sortir des animaux, mais le directeur aux incendies n'était pas en mesure de quantifier le nombre de bêtes ayant péri.

Comme il s'agit d'un secteur rural, la borne-fontaine la plus proche est située à quelques kilomètres, et les pompiers ont dû assurer le transport de l'eau au moyen de camions-citernes.



Une trentaine de pompiers combattent un incendie dans un bâtiment agricole.

Photo : Radio-Canada / Carl Boivin

Une pelle mécanique a été demandée par les pompiers afin d'éviter la propagation du brasier.